

Hemos recibido 200 denuncias sobre falsos testigos: Sigifredo López

Luego de haber creado la Fundación Defensa de Inocentes, que busca ayudar a las personas acusadas por falsos testigos, el exdiputado vallecaucano Sigifredo López dijo que en tres meses han recibido 200 denuncias.

López, quien se ha dedicado la defensa de los Derechos Humanos tras su liberación luego de siete años de secuestro y de ser absuelto por presuntamente haber ayudado en el plagio de 11 de sus compañeros, afirmó que por lo menos se deben asignar 50 fiscales en el país para poder desmantelar esta red ilegal.

Asimismo, en entrevista con este Diario, dijo que espera resultados favorables en los casos de la ex congresista Yidis Medina, de Guillermo Gaviria, padre del alcalde de Medellín, y del defensor de Derechos Humanos, David Ravelo, a quienes representa por medio de la Fundación.

EL NUEVO SIGLO: ¿Cómo va la defensa de los acusados por el llamado carrusel de testigos?

SIGIFREDO LÓPEZ: Hemos recibido más de 200 casos en tres meses.

Desafortunadamente no tenemos la capacidad logística para apoyar a todas esas víctimas de falsos positivos. Estamos haciendo el esfuerzo con los abogados que tenemos pero son muchos los inocentes que hay en las cárceles.

ENS: ¿En que van los casos de Yidis Medina y Guillermo Gaviria, entre otros?

SL: Seguimos trabajando. Esperamos muy pronto la libertad de Yidis Medina, también la preclusión en el caso de Guillermo Gaviria, esperamos que la Corte Suprema de Justicia resuelva la demanda de Francisco Pardo, el exalcalde de Villavicencio, que la Corte absuelva a Arístides Andrade y se dé la nulidad en el caso de David Ravelo, defensor de Derechos Humanos. Seguimos actuando en este caso de personas inocentes donde esperamos se haga justicia.

ENS: ¿Se ha hecho el trabajo necesario por parte de la Fiscalía para acabar con este cartel?

SL: Yo creo que tenemos un gran fiscal, un jurista, un hombre que respeta los derechos fundamentales de los ciudadanos y está haciendo un esfuerzo grande, por medio de una misión de fiscales. Sin embargo, pienso que son tantos los casos que la Fiscalía va a tener que designar a por los menos 50 fiscales a lo largo y ancho del país para desmantelar esta red.

ENS: ¿Cómo ve la otra cara de la moneda, la de los delincuentes diciendo que son víctimas de falsos testigos?

SL: Es necesario que esa comisión estudie rigurosamente los casos denunciados. El

país espera verdad. No solamente esperamos que haya condenas por falsos testimonios, esperamos que digan quien los manipuló y cuales eran las bases de esa manipulación.

EN: ¿Ya decidió si va a demandar al Estado?

SL: Todavía no. Ahora estoy preocupado por la salud de mi mamá, ella quedó muy afectada después de todo esto. Para eso tengo dos años y vamos a ver que decidimos.

Doble víctima

Siendo diputado del departamento del Valle del Cauca, López fue secuestrado junto a otros 11 asambleístas por las Farc el 11 de abril de 2002.

López fue dejado en libertad tras una liberación unilateral de la guerrilla, con la mediación del gobierno brasileño, el Comité Internacional de la Cruz Roja (Cicr) y un grupo de intelectuales y políticos llamados Colombianos por la Paz, encabezado por la exsenadora Piedad Córdoba, del Partido Liberal, el 5 de febrero de 2009.

El 16 de mayo de 2012, López fue capturado en Cali, acusado del asesinato de sus once compañeros de cautiverio, muertos en junio de 2007, por supuestamente haberles proporcionado información a las Farc para realizar el plagio. El 14 de agosto, el dirigente fue dejado en libertad por la falsedad de los testimonios en su contra.

Por: Andrés Rincón
Periodista El Nuevo Siglo

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/2-2013-hemos-recibido-200-denuncias-sobre-falsos-testigos-sigifredo-l%C3%B3pez.html>